

Celebran 28 años de la creación de la Biblioteca Central de la UNACH

- **Entregan reconocimientos y medallas a personal con más de 15 años de servicio**
- **Anuncian creación de Ludoteca para la atención de la niñez**

La Biblioteca Central de la Universidad Autónoma de Chiapas “Carlos Maciel Espinosa”, contará en el primer nivel del edificio que ocupa con una ludoteca, donde se podrán realizar diversas actividades dirigidas a los infantes, anunció el secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar.

Durante el acto alusivo al 28 aniversario de la fundación de este emblemático espacio de la Máxima Casa de Estudios y al acudir con la representación del rector Jaime Valls Esponda, dijo que esta nueva área da respuesta a las políticas de vinculación con la sociedad, que impulsa la máxima autoridad universitaria.

Acompañado de la coordinadora de Humanidades de la UNAM, Estela Morales Campos, destacó el apoyo de la actual administración para dar un nuevo rostro a la Biblioteca Central, al modernizar sus servicios, que van desde accesos inteligentes, cubículos equipados, módulos de estudio individual, equipos de computo, sala de producción científica, hasta un novedoso sistema de automatización del archivo bibliográfico.

Luego de la entrega de reconocimientos y medallas conmemorativas a 25 trabajadores del Sistema Bibliotecario de la UNACH, con más de 15 años de servicio, indicó que este espacio se encuentra en etapa de renovación bibliográfica con la compra de 980 ejemplares y libros electrónicos, los cuales se encuentran en proceso de clasificación para ser puestos a disposición de los usuarios.

Hugo Armando Aguilar Aguilar, mencionó que en el 2012 la Biblioteca Central Universitaria registró más de 160 mil visitas y a 28 años de su apertura, cumple con la misión de facilitar el acceso y la difusión de los recursos de información, colaborando en el proceso de creación del conocimiento para la comunidad universitaria.

Por su parte, el docente de la Facultad de Humanidades y primer director de la Biblioteca Central Universitaria, Arquímedes Rosemberg López Roblero, aseguró que la modernización llevada a cabo por las autoridades universitarias, ha sido de las más importantes, destacando el hecho de que este espacio está pensado por y para los usuarios.

El inmueble, icono de la infraestructura universitaria fue inspirado en su aspecto exterior por las pirámides mayas y está construido al interior de forma modular, de acuerdo con diseños de bibliotecas europeas y americanas, que permite rediseñar los espacios de forma más eficiente.

La celebración de los 28 años de la Biblioteca Central Universitaria que lleva el nombre de uno de sus benefactores, Carlos Maciel Espinosa, prevé conferencias, presentaciones de libros y un curso dirigido a docentes, estudiantes y personal bibliotecario, para el uso y manejo de bases de datos, actividades que se desarrollarán los días 19 y 20 febrero.